



oleh SafetyNow - 1 Desember 2021

Sudahkah Anda Mempertimbangkan Kemungkinan Manfaat Standardisasi APD?

Memilih alat pelindung diri (APD) bisa menjadi pengalaman yang menakutkan bagi sebagian orang. Apakah APD tersebut memenuhi persyaratan wajib? Berapa harganya? Apa manfaat keseluruhannya? Apakah APD tersebut akan membantu melindungi pekerja dari bahaya jangka pendek dan jangka panjang?

Namun ada pertimbangan lain yang harus dipertimbangkan oleh manajer kesehatan dan keselamatan, pemimpin, dan pengguna akhir saat memutuskan APD apa yang sesuai dengan bahaya, paparan, pekerjaan, tugas, dan aplikasi. Satu hal yang mungkin tidak dipertimbangkan oleh banyak orang adalah manfaat standardisasi dalam pemilihan APD. Memilih APD dari produsen yang sama dan konfigurasi APD yang kompatibel dapat membantu dalam banyak hal. Mari kita pertimbangkan beberapa potensi manfaat ini...

Bisakah Memesan Semua APD dari Produsen yang Sama Mendorong Penghematan Biaya?

Pertama-tama, pemilihan APD bisa jadi cukup rumit. Ada pertimbangan sertifikasi, peraturan pemilihan dan penggunaan, persyaratan program tempat kerja, dan spesifikasi teknis yang perlu Anda pahami. Tetapi apabila Anda menstandarisasi APD, Anda dapat membantu mengurangi sebagian dari kerumitan itu dan juga mempunyai potensi mendorong penghematan biaya. Anda tidak hanya dapat membantu mengurangi jumlah model APD, tetapi juga dapat mendorong potensi penghematan dengan membeli dalam jumlah besar dan menurunkan biaya persediaan barang dengan mengurangi jumlah tempat pemesanan yang berbeda.



Anda Mencari Cara untuk Menyederhanakan Pelatihan dan Meningkatkan Kepatuhan?

Standardisasi APD juga dapat membantu menyederhanakan pelatihan. Daripada harus memberikan pelatihan mengenai berbagai jenis APD serupa dari berbagai produsen, Anda dapat menghemat waktu dan uang untuk pelatihan dengan menggunakan produsen yang sama. Ini

juga dapat membantu dalam hal-hal seperti pengujian kesesuaian perlindungan pernapasan karena Anda menyesuaikan karyawan dengan model yang sama.

Standardisasi juga dapat membantu kepatuhan karena setiap orang diberi pelatihan tentang APD yang sama dan dapat membantu memastikan bahwa pekerja menggunakannya dengan benar. Ini juga dapat membantu dalam hal-hal seperti pengujian kesesuaian perlindungan pernapasan karena Anda menyesuaikan karyawan dengan model yang sama. Ini juga dapat membantu kepatuhan karena setiap orang diberi pelatihan tentang APD yang sama dan dapat membantu memastikan bahwa pekerja menggunakannya dengan benar.

Selain itu, hal ini juga dapat membantu memastikan APD yang dipilih memenuhi persyaratan wajib. Di sisi lain, ini juga dapat memudahkan manajer keselamatan dan orang lain untuk mengenali produk yang tidak sesuai sehingga membantu mereka mengontrol pemilihan dan penggunaan APD dengan lebih baik.

Apakah Anda Menyadari Standardisasi APD Anda Dapat Membantu Meningkatkan Tempat Kerja dan Program Keselamatan Anda?

Standardisasi dapat membantu membangun program perusahaan terpadu dalam hal kesehatan dan keselamatan di berbagai tempat dan lokasi kerja. Hal ini tidak hanya dapat membantu mengklarifikasi arahan tentang APD yang sesuai serta standar kesehatan dan keselamatan di seluruh lokasi, tetapi juga dapat membantu mengurangi kebingungan di antara tenaga kerja karena semua orang menggunakan APD yang sama dan ini dapat mengurangi pertanyaan tentang pemakaian, pelepasan, kepatuhan, dll. Ini berpotensi membantu membuat katalog APD produk perusahaan saat distribusi untuk membantu memfasilitasi pembelian yang juga dapat membantu menghilangkan penggunaan produk di luar yang dipilih untuk lokasi kerja.

Standardisasi APD dapat memberikan banyak manfaat mulai dari penghematan biaya hingga kepatuhan untuk membantu menghilangkan kebingungan. Bekerja sama dengan produsen APD terkemuka adalah bermanfaat untuk membantu mendukung kebutuhan Anda saat membuat pilihan APD yang tepat. Untuk mendiskusikan pertanyaan dan tantangan Anda, sebaiknya [hubungi spesialis kesehatan dan keselamatan kami](#) sekarang untuk semua kebutuhan Anda terkait APD manufaktur berat dan aplikasinya.